

Wir danken herzlich

allen, die unserem lieben und unvergesslichen

Bernard Ammann-Glaus

im Leben in Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Herzlich danken möchten wir auch,

- für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit, in Form von tröstenden Worten, schönen Kondolenzschreiben, stillen Umarmungen, Händedruck, die wir beim Abschied von Berni in so reichem Masse erfahren durften.
- für Blumen, Kranz und Spenden.
- unserem Hausarzt und Neffen, Dr. med. Ueli Grob, für die jahrelange, gute Betreuung.
- dem Pflegeheim Karmel in Rämismühle, wo Berni fast 1 Jahr lang liebevoll und wohlbehütet umsorgt wurde.
- Herrn Pfarrer Mathes für die schön gestaltete Abschiedsfeier.
- den Odd Fellows der Kyburg Loge für die ehrenden Worte des Obermeisters mit dem dazugehörigen Blumen-Ritual.

Seuzach, im Februar 2016

die Trauerfamilie